



1. Mai-Demonstration 2003 in Schwäbisch Hall

1. Mai 2006 Machen wir's französisch

In Frankreich wollte die Regierung den Kündigungsschutz für Jugendliche komplett streichen. Millionen kämpften erfolgreich dagegen. Und die Unternehmer und ihre Regierung mussten einen Rückzieher machen.

In Italien verhinderte kürzlich ein Generalstreik die Erhöhung des Renteneintrittsalters. In Polen kämpften die Bergleute erfolgreich gegen die Einführung des schlechteren deutschen Rentenmodells und können weiterhin nach 25 Berufsjahren in den Ruhestand gehen.

Nur in Deutschland geht der „Michel“ weiterhin brav zur Arbeit und lässt sich das Renteneintrittsalter auf 67 Jahre erhöhen, das Gesundheitssystem demontieren, und und und ...

Alle „Michel“ gehen brav zur Arbeit? Nein, nicht alle. Aber viel zu viele! Die Bundesregierung hat im Koalitionsvertrag angekündigt, den Kündigungsschutz für Neueingestellte abzuschaffen. Worauf warten wir? Das Frau Merkel und Super-Münze sich das Ganze noch mal überlegen? Da können wir lange warten!

Das man gegen solchen Schweinereien erfolgreich kämpfen kann, haben wir doch gerade in Frankreich gesehen.

**Mit dem deutschen
Duckmäusertum muss
endlich Schluss sein!
Gegenwehr ist angesagt!**

Der ver.di-Streik war ein Anfang. Die laufende Metalltarifrunde wird zeigen, dass wir noch kämpfen können. Weitere Protestaktionen müssen folgen - bis hin zum Streik gegen die unsoziale Regierungspolitik.

Der DGB Ortsverband Schwäbisch Hall ruft auf:



**Lernen wir gemeinsam französisch!
Kommt zur 1. Mai Demo nach Schwäbisch Hall!**

Treffpunkt 10.30 Uhr ZOB